



# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bau- und Umweltingenieurwesen

### Sitzung vom 24.11.2021

**Anwesende Stimmberechtigte: 7/12**

Name	Vorname	von	bis	Name	Vorname	von	bis
Vollmert	Jasper	X		Seger	Simon	X	
Dicke	Konrad			Nissen	Franziska	X	
Wiesztt	Sara	X		Bürkel	Kaya		
Hartung	Theresa	X		Porth	Friis Willem		
Bensel	Kaspar			Heitsch	Lukas		
Stempel	Paula	X		Fumpfei	Hendrik	X	

**Helfer/Gäste:**

Name	Vorname	von	bis	Name	Vorname	von	bis
Foitzik	Lasse				Luisa		
Sojak	Leon	X		Geca	Wika		
Harder	Tim Lasse	X		Schönnettin	Hannah		
Ziemann	Nikola	X		Herbig	Corin	X	
Koops	Sandrin			Lübbers	Maurice		
Nebel	Nick			Zechel	Jakob	X	
Höhn	Malte			Petznik	Lennart		
Jetschke	Till			Nagel	Max	X	
Kohlsaatt	Svea	X		Paarmann	Lena	X	14:32
Krebber	Katharina	X		Heinich	Fenja	X	
Trautner	Lutz	X			Dominik	X	

**Sitzungsvorsitz: Japer**  
**Protokollführung: Paula**  
**Sitzungsbeginn: 14:02**  
**Sitzungsende: 14:54**  
**Sitzungsort: A1.20**



## Tagesordnung

### Teil A: Formalia

Schriftführer/in: Paula

Anzahl anwesende, gewählte Mitglieder: 7

Stimmberechtigt (ja/nein): ja

Protokoll der letzten Sitzung

Verbesserungen:

Post: /

### Teil B: Allgemeine Angelegenheiten

Top 1: Berichte

Top 2: Raumsituation

Top 3: Merch Drop

Top 4: Interne Weihnachtsfeier

Top 5: Feedback Richtfest

Top 6: Pub-Quizz Endbesprechung ABGESAGT!

Top 7: Sonstiges

Top 8:

Top 9:

Top 10:

Top 11:

Top 12:

Top 13:



### Teil A: Formalia

<b>Schriftführer/in: Paula</b>	
<b>Anzahl anwesende, gewählte Mitglieder: 7</b> <b>Stimmberechtigt (ja/nein): ja</b>	
<b>Protokoll der letzten Sitzung</b> <b>Verbesserungen:</b>	<b>Ja: 5</b> <b>Nein:</b> <b>Enthaltung: 2</b>
<b>Post: /</b>	

### Teil B: Allgemeine Angelegenheiten

<b>Top 1: Berichte</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<ul style="list-style-type: none"> <li>● Robbert hat alle genehmigten Veranstaltungen abgesagt, auch alle geplanten und auch die FSR-Sitzungen</li> <li>● Nächste VV-Runde wird Robbert einladen und mit ihm drüber diskutiert</li> <li>● Vielleicht Konstituierenden-Sitzung in Präsenz</li> </ul> <p>Bau-Fak am Samstag</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● große Veranstaltung</li> <li>● nächste im Sommer, online, von Hannover geplant</li> <li>● mehrere Gremien haben sich vorgestellt</li> <li>● Bau-Fak? → wird in anderem Rahmen nochmal erklärt</li> <li>● Online-Lehre wurde besprochen, wird an den Unis unterschiedlich gehandhabt</li> </ul> <p><input type="checkbox"/> uns hat es mit unseren Regelungen eigentlich ganz gut getroffen</p>	
<b>Top 2: Raumsituation</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<p>13.12. Reparatur des FSR-Büros</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Handwerker kommt um 7 Uhr</li> </ul>	



<ul style="list-style-type: none"> <li>• Staubempfindliches muss vorher zu Schiffbau gebracht werden, Kisten müssen weggeräumt werden, alles andere kommt unter eine Plane</li> <li>• wird voraussichtlich eine Woche dauern</li> <li>• Schiffbau hat deren Zeichensaal angeboten zum Aufenthalt, Adventskalender etc.</li> </ul>	
<b>Top 3: Merch Drop</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Story-Post und Infomail kommen noch → Sara und Simon</li> <li>• Werbung auf der Website</li> <li>• T-Shirt in schwarz und weiß, neue Jogger</li> <li>• Großbestellung am 5.12.</li> </ul> <p>Frage: Kann man nur neue Sachen kaufen?</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Bei älterem Merch soll man direkt auf den FSR zugehen, kann im Einzelfall auch anders geklärt werden</li> </ul>	
<b>Top 4: Interne Weihnachtsfeier</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<p>10.12. bei Jasper</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• jeder der kommt, soll was zu essen mitbringen, Liste im Drive</li> <li>• Schrottwichteln?!</li> <li>• separate Einladung per Mail (mit Infos zum Schrottwichteln)</li> <li>• alle die aktiv bei Sitzungen dabei waren sind eingeladen</li> <li>• in 2G+!!</li> </ul>	
<b>Top 5: Feedback Richtfest</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<p>Feedback von den Erstis:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• war gut, Interaktion mit Kommilitonen und Profs</li> <li>• Maske war irgendwann lästig</li> <li>• Thema war gut</li> <li>• gut organisiert, zeitlich gut, Bewertung nicht plausibel, Begründung wäre vielleicht sinnvoll das nächste Mal</li> </ul> <p>Feedback vom Orga-Team:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• viel Stress vorher, hat dann aber ganz gut geklappt, es wurde viel geholfen</li> <li>• mit den Profs hätte mehr gesprochen werden können</li> <li>• Aufgabenteilung genauer das nächste Mal, lag aber auch an der begrenzten Helferzahl</li> <li>• Dankeschön für die Profs</li> <li>• Präsentation war nicht gut vorbereitet, aber gut improvisiert</li> <li>• eine Gruppe kam nicht, muss bei der nächsten Anmeldung anders gehandhabt werden, direkt Anmeldegebühr fordern (1</li> </ul>	



<p>Euro), die Gruppe wird vom nächsten Richtfest ausgeschlossen, absagen?!</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Einkaufsliste sollte jetzt noch angepasst werden → Veganer?!</li> <li>● Abbau: Leute einteilen, Einteilung auch immer wieder kommunizieren</li> <li>● Preise für die Platzierungen jetzt festhalten</li> <li>● für die Vorbereitung: Unterlage der Gebäude, Tablets können nicht mitgenommen werden, schlecht abspülbar</li> <li>● Organisatoren können ruhig noch mehr zuteilen, ALLE MÜSSEN DANN AUCH DARAUF HÖREN!!!</li> <li>● Kein Saufgelage bei den Helfern, Kosten und Getränkekonsum müssen mehr unter Kontrolle sein (Strichliste muss auch ausgefüllt werden!!)</li> <li>● Längere Vorbereitung</li> <li>● nächstes Mal Mehrzweckräume auch reservieren, durfte diesmal nicht gebucht werden</li> </ul>	
<p><b>Top 6: Pub-Quiz Endbesprechung ABGESAGT!</b></p>	<p><b>Entscheidung/ Verantwortung</b></p>
<p>Absagemail ist schon rausgeschickt, in der Gruppe steht's auch, Instagrampost folgt</p>	
<p><b>Top 7: Sonstiges</b></p>	<p><b>Entscheidung/ Verantwortung</b></p>
<p>Sitzung nächste Woche wahrscheinlich online:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● FSR-Aufgaben werden vorgestellt</li> <li>● schon Mal Gedanken machen, welchen Posten man sich vorstellen könnte</li> <li>● nach der Konstituierenden-Sitzung Glühwein trinken?!</li> </ul> <p>Mülltrennung im FSR:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● wird aktuell nicht mehr berücksichtigt</li> <li>● Mülleimer müssen an der Tür stehen, damit sie gelehrt werden</li> <li>● Geschirrkiste muss regelmäßig gelehrt werden, Geschirr muss weggeräumt werden!</li> </ul> <p>Adventskalender:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● 1.-17.12. wird verteilt</li> <li>● Abstimmung über das Budget, max 50 Euro für den Inhalt</li> </ul> <p>3G Kontrollen:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● derzeit nur noch in der Mensa oder in den Gruppenräumen</li> <li>● VLs im Audimaxx, selten in anderen Räumen</li> <li>● Kritik: immer zu festen Zeiten in den gleichen Räumen, Stichprobenkontrolle nicht ausreichend, Konzept nicht vertrauenswürdig</li> <li>● Leute halten sich teilweise auch in den Veranstaltungen (z.B.</li> </ul>	<p><b>Ja: 7 Nein: 0 Enthaltung: 0</b></p>



<p>Chemie Mo: 9:45 Uhr und 13 Uhr) nicht an Maskenpflicht, wer ist verantwortlich? AStA und Lehrende informieren, selbst auch was sagen</p> <p>Kronkorken im FSR:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Sammeln bzw. Spenden → Lutz würde sich kümmern</li> <li>• Nächste Woche nochmal diskutieren mit Alternativen</li> <li>• Instagram abstimmen lassen über Organisation, Menge etc.</li> </ul>	
<b>Top 8:</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<b>Top 9:</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<b>Top 10:</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<b>Top 11:</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<b>Top 12:</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<b>Top 13:</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>